



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2016

Interpellation Nr. 116 Annemarie Pfeifer betreffend Fragen zur problematischen Bewilligungspraxis für Veranstaltungen auf der Allmend - mehr Fair-play ist gefordert; schriftliche Beantwortung

P165514

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Veranstalter des Festivals für „Kunst und Kirche“ hat von sich aus kundgetan, dass der Barfüsserplatz nicht benötigt wird, da gleichzeitig die Meisterfeier des FCB stattfinden könnte und die beiden Veranstaltungen aufgrund der sehr unterschiedlichen Inhalte schlecht am selben Ort stattfinden können. Der Münsterplatz hingegen ist weiterhin für die Nacht des Glaubens am 2. Juni 2017 vorgemerkt. Ein entsprechendes Gesuch steht noch aus, weshalb auch noch keine Bewilligung erteilt werden konnte.

